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市 長 副市長 教育長 教育次長 課 長 館 長 課長補佐 係 長 記 録 

         

 

【所属名：教育委員会文化振興課（博物館）】 

【会議名：糸魚川市博物館協議会 運営部会】 

 

会 議 録 

作成日 平成 29年 12月 6日 

日 平成 29年 12月 1日 時間 14:00 ～ 15:40 場所 
フォッサマグナミュージ
アム 研修室 

件 

名 

議題(1) 平成 29年度入館者およびショップ販売の状況等について （公開） 

議題(2) 平成 30年度の主な事業計画について          （公開） 

議題(3) フォッサマグナパーク改修と今後について        （公開） 

出 

席 

者 

 

【出席者】 5人 

運営部会 池亀会長 中村委員 野本委員 渡辺委員 赤野委員 

【欠席者】 1人 

【事務局】 

博物館 大沢館長、竹之内館長補佐（学芸係長）、古平業務係長 

傍聴者定員 人 傍聴者数 0人 

会議要旨 

1. 開会（14:00） 

【事務局】 館長あいさつ 

【会 長】 会長あいさつ 

 

2. 議題 

議題（1）平成 29 年度入館者およびショップ販売の状況等について 

【事務局】入館者およびショップ販売状況について説明。 

質疑 

【委 員】石の鑑定のみの方からは入館料はもらわないのか。人数はどのくらいなのか。 

【事務局】 鑑定のみなら、入館料はもらっていない。人数は昨年は12,000人。今年度はすでに15,000

人を超えている。国石になったことや色々なテレビ番組でも取り上げられ知名度が上が

り、急激に人数が増えているように感じられる。 

【委 員】ショップの利用率が 10%ほどというのはすごい数字だと思う。あまりこういう数字を比

べたものがないが、石もヒスイだけしか売っていないのにこれだけの利用率があるという

のは珍しい。前年度から減ったということよりできればほかのショップとの比較をしてみ

て欲しい。 

【委 員】ショップでお客さまから聞かれてなかった商品はあるか。 

☑開示 

□一部開示 

□不開示 

□時限不開示 (開示:    年  月  日) 

(理由:条例第 条第 号 該当) 
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【事務局】 真柏はショップでも扱いがなく、なかなか扱っているところが少なくて、問い合わせも

したがお店まで連絡が取れないことがあった。石は売っていないのかと聞かれることが多

いが、ジオパークに認定されてからはショップでは扱えなくなった。 

 

議題（2）平成 30年度の主な事業計画について 

【事務局】業務係の事業計画について説明。 

 

質疑 

【委 員】クラシックーカー関係のイベントは苦労が多いと思うがどうか。 

【事務局】カーレビューは実行委員会が主催になる。ミーティングはうちの主催のものだが、今年度

はお天気にも恵まれ盛況だった。また、今年度はほかに 2 つのイベントも当館が開催場所

となった。 

 

【事務局】学芸係の事業計画について説明。 

 

質疑 

【委 員】 展示室改修の英語のキャプションについては、インバウンドということで外国のお客さ

んもどんどん来ている状態なので先進的な取組をお願いしたい。 

 

議題（3）フォッサマグナパーク改修と今後について 

【事務局】フォッサマグナパーク改修と今後の説明。 

 

質疑 

【委 員】 車椅子も行けるよう遊歩道も改修されるのか。 

【事務局】 西側入口の傾斜が急なので現実的には難しいかもしれない。 

【事務局】 フォッサマグナミュージアムで断層そのものが見られると思ってくる人も多い。今まで

のパークは保護という面が見せるという面より強く、行って見てがっかりしたという声も

聞いた。それを今回は行って見たらすごかった、というふうにしたい。 

【委 員】 根小屋を含む回遊というのは具体的にはどのような案があるのか。 

【事務局】 渡辺酒造の真下に構造線が通っていて、断層を挟んで西と東に井戸があるので、水の飲

み比べができるようにするとか。東が軟水で、西は硬水ということで、飲むとおいしいの

は軟水で、酒造りには硬水を使っている。ＪＲ利用の促進を考えて、大糸線で来て、半日

くらい根知で楽しんでもらうコースにしたい。 

【委 員】 モデルコースを作れば良いと思う。 

 

3．その他 

なし 

 

閉 会 

【事務局】 大沢館長あいさつ 
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（15：40 終了） 

※一部未確定の事業等につきましては掲載しておりませんが、ご了承ください。 

以上  

 


